

まちの目記帳



美しい漁港作りに汗

美国漁港利用協議会による清掃活動

10/24

美国漁港利用協議会（八戸良一会長）が今年度第2回目となる美国漁港内の清掃活動を行い、秋晴れの空の下集まった参加者の皆さんはゴミ袋を片手に清掃活動に汗を流しました。

約1時間行われた今回の清掃活動では、4tトラック1台分ものゴミが収集され、漁港内の美しい景観づくりに大きな貢献をいただきました。

今後は、協議会だけではなく漁業者の皆さんの協力を得て協働で清掃活動を行っていく予定です。

今回の活動に参加していただいた皆さんに感謝を申し上げます。



町の除雪体制について議論

冬期間の暮らしに関する懇談会

10/24

「冬期間における安心・安全な暮らしに関する町長との懇談会」が総合文化センターで開催され、町の関係課の職員8名と町内関係団体より6名の計14名が参加しました。

福祉除雪サービス事業（住民福祉課所管）や町道等排除雪事業（建設課所管）について、担当課長からの説明の後、活発な議論が行われました。

当町は非常に雪深く、除雪作業もこれより本格化しますが、懇談会でいただいた意見を活かし、町民の皆さんにとって住みよい町づくりを行っていきます。



お正月の準備は万端！

「しめ縄作り」が合同開催

10/26

生涯学習推進サポーターの郷六昌子さんと佐藤多美子さんを講師に迎えての「しめ縄作り」が第6回少年教室と第5回リフレッシュ学級で合同開催され、小学生やリフレッシュ学級員など計14名が参加しました。

小学生の児童はリース型、高齢者の方々は玄関用をそれぞれ作成し、製作の中で高齢者の方々からしめ縄の材料の由来や昔の思い出話をする場面が見られるなど、合同開催ならではの和やかな雰囲気となりました。

今回製作されたしめ縄は11月1日から3日まで開催された第43回文化祭（展示の部）に出展されました。



生命の力を再認識！

「家庭教育講演会」に65名が参加

10/30

いのちの誕生と生まれる力の素晴らしさを再認識するという趣旨のもと、誕生学アドバイザーの菊池咲十子さんを講師に迎えた「家庭教育講演会」が開催され、教員や保護者・生徒など65名が参加しました。

講演は「誕生学」や子供の性的な発達の段階についての説明、赤ちゃんの生まれる仕組みの模型を使用した解説などが行われ、参加した児童・生徒たちも講師の問いかけに熱心に答えていました。

参加者の皆さんは、性教育は性機能や名称の解説だけのものではなく、生命の仕組みや生まれてくる力を学ぶものでもあるとの講師のお話しに大きく共感したようで、非常に有意義な講演会となりました。



町内飲食店が大賑わい

第9回「はしご酒大会」が開催！

11/8

積丹町飲食店組合（別所範一組合長）が主催する「はしご酒大会」が開催され、町内外から気の合う友人や職場の同僚などと駆けつけた約250人がお酒やお寿司などを堪能しました。

今回9回目となるはしご酒大会は、年を重ねるごとに町の人気イベントとして町内外への知名度・人気度が高まっており、今年度も商店街を沢山の人が埋め尽くしました。

最後に行われた恒例の大抽選会ではお酒や魚、特賞の千円札のつかみ取りなど、187本の景品が用意され、会場は一つひとつ抽選番号が読み上げられる度に、大きな歓声が上がっていました。



日頃の芸術活動の成果を発揮！

第43回積丹町文化祭

11/1 ~ 11/3

11/9

第43回積丹町文化祭が11月1日から開催され、全日程で計788名の観客が訪れました。

11月1日から3日まで行われた「展示の部」では、小中学生や各婦人会など229名が制作した668点の作品が展示されました。また、最終日にはバザーやお茶会、喫茶コーナーも催され、賑わいを見せていました。

11月9日には「芸能発表の部」が行われ、美国中学校吹奏楽部や練場音頭保存会、各婦人会など12団体が日頃の練習の成果を発揮し、会場を大いに盛り上げました。



まちの日記帳